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討論文件          

 

沙田區議會  

發展及房屋委員會  

 

趙柱幫先生動議  

要求房屋署在水泉澳邨加設電視訊號轉發器 的動議  

 

背景  

 

在水泉澳邨興建前，沙田圍新邨、灰窰下邨、謝屋村 等地方的電視

訊號一直沒有問題。自水泉澳邨興建後，陸續收到不少村民求助，

表示電視訊號的接收每況愈下，質素愈來愈差，究其原因是受屏風

式高樓阻擋。  

 

隨著水泉澳邨的多座樓宇陸續完工，受影響及投訴的村民亦不斷增

加。本人和丘文俊議員曾多次與通訊事務管理局辦公室 (通訊辦 )的

電訊工程師鄧啟濂先生到上述三條村屋上門實地測試，測試結果證

明了村屋的接收訊號較弱，是因水泉澳邨的高樓阻擋了訊號接收。  

 

沙田圍新邨、灰窰下邨、謝屋村 等居民無故被剝奪接收電視訊號的

權利。通訊辦已有確實數據，證明有關電視訊號接收不良是因為水

泉澳邨高樓阻擋訊號而 造成的。  

 

這既是不容抵賴的事實， 房屋署應有責任解決這個問題。  

 

動議  

 

沙 田 區 議 會 發 展 及 房 屋 委 員 會 要 求 房 屋 署 在 水 泉 澳 邨 加 設 電 視 訊

號轉發器，以全面加強 電視訊號，解決鄰近村屋 的電視訊號接收不

良的問題。  

 

動議人：趙柱幫  

和議人：丘文俊  
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二零一六年四月  


